



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 27.10.2010

Beschilderung Gaustr/Schottstr/Stefansberg

Vorlage-Nr. **1874/2010**

Antrag:

Das bestehende Verbotsschild für Fahrräder sollte so geändert werden, dass stattdessen die Radfahrerinnen und Radfahrer aufgefordert werden abzusteigen, damit sie ihre Fahrräder im Fußgängerverkehr schieben. Weiterhin sollte ein grüner Fußgängerwegweiser neu angebracht werden, der auf den Fußweg zum Markt und Schillerplatz durch die Gaustraße hinweist.

Begründung:

Vor einiger Zeit wurden Schilder an o.g. „Kreuzung“ aufgestellt, die darauf hinweisen, dass Fahrradfahren in der Gaustrasse untersagt ist. Um den Radfahrern eine Alternative anzubieten wurde ein grünes Schild mit Rad und Aufschrift „Innenstadt“ angebracht

Diesen grünen Schilderhinweis für Radfahrer nutzen auch ortsfremde Besucher (Fußgänger) die sich die Stephanskirche ansehen und häufig ratlos sind, wie man in die Innenstadt kommt. Ein Blick in Richtung Gaustrasse aber weist ihnen zurzeit den Weg. Das grüne Schild zeigt klar und eindeutig in Richtung Stefansberg und lotst somit alle ortsunkundigen Besucher an der Gaustrasse vorbei.

Der Weg in die Innenstadt über die Gaustrasse ist weder ein Umweg noch eine Zumutung aber eine wichtige Unterstützung für die Ladenbesitzer in der Gaustrasse.

gez Viviane Coppess

Ortsbeiratsfraktion *Bündnis 90/* **DIE GRÜNEN**